

広島県内で発生する廃棄物・解体工事は「ダイイチ企業」にお任せ下さい。

ダイイチタイムス

ダイイチタイムス 第16号
平成24年 7月発行

ダイイチ企業代表の権軒響美です。いつも大変お世話になり、ありがとうございます。
「地域と共存共栄する企業を目指します」弊社企業理念の一つです。平成7年3月に現在の白木町三田に移転してきた当初、地域住民の皆様からの反対運動は相当に激しいものでした。産業廃棄処理業者のダークなイメージが拭いきれなかった当時を振り返ると、それもいたしかたなかったでしょう。何度も説明会を開き、地域住民の方々は少しずつ歩み寄ってくださり、現在のダイイチ企業があります。私達は、その感謝を決して忘れてはいけません。そして、少しでも地域にお役に立ちたいと、平成16年より年2回の町内草刈作業のお手伝いを始めました。今では町内の方々にとっても喜んで頂き、お礼にと新鮮なお野菜を頂く時、有り難さに胸が熱くなります。これからも社員共々思いやりと感謝の気持ちを大切にしていきます。

町内草刈作業(2012年1回目)

2012年6月3日(日)今年度1回目の町内草刈り清掃作業への参加です。日頃より当社事業活動にご理解を頂いているご町内の方々への感謝の気持ちを込めて、精一杯のお手伝いをさせて頂きました。今回の参加人数は、過去最高の23人でした。草刈終了後は当社まで歩きながら「ポイ捨てゴミ」を回収しました。次回は11月に参加する予定です。
(文責 長谷川俊道)





今回は、安定型産業廃棄物の「中間処理産業廃棄物」についてお話をしたいと思います。

② 安定型産業廃棄物

安定型産業廃棄物とは、安定型最終処分場に埋立処分ができる下記に記載した産業廃棄物の事を指します。

- (1) 廃プラスチック類(次にア～ウに掲げるものを除く)
 - ア.自動車等破砕物〔自動車(原動機付自転車を含む)もしくは電気機械器具またはこれらのものの一部{自動車の窓ガラス、自動車のバンパー(プラスチック又は金属から成る部分に限る)および自動車のタイヤを除く}の破砕に伴って生じたもの〕
 - イ.廃プリント配線板(鉛を含むはんだが使用されているもの)
 - ウ.廃容器包装(固形状または液状の物の容器または包装であって不要物であり、アルキル水銀等の有害物質または有機性の物質が混入し、または付着しているもの)
- (2) ゴムくず(事業活動に伴って生じたもの)
- (3) 金属くず(自動車等破砕物、廃プリント配線板、鉛蓄電池の電極であって不要物であるもの、鉛製の管または板であって不要物であるものおよび廃容器包装であるものを除く)
- (4) ガラスくず、コンクリートくず(工作物の新築、改築または除去に伴って生じたものを除く)および陶磁器くずで事業活動に伴って生じたもの〔自動車等破砕物、廃ブラウン管(側面部に限る)、廃石膏ボードおよび廃容器包装であるものを除く〕
- (5) 工作物の新築、改築または除去に伴って生じたコンクリートの破片その他これに類する不要物(事業活動に伴って生じたもので「がれき類」という)
- (6) 環境大臣が指定したもの(現在、石綿溶融物が指定されている)

ご不明な点は弊社事務所までお問い合わせください。

(文責 木船 博登)

前号にて予告をしておりましたが、平成23年11月1日栗栖と同時入社のもう一人をご紹介します。入社後8カ月経っていますので、既にベテランのようになっていますが、改めまして「ダイイチタイムス」よりご紹介いたします。現在、収集運搬チームで一生懸命取り組んでいますので、どうぞ宜しくお願い致します。

(文責 長谷川俊道)



名前:土師 龍太(はじ りゅうた)
 所属:収集運搬チーム
 年齢:30歳
 趣味:3人の子供たちと遊ぶのが楽しい最近です。
 特技:昔は高校球児で輝いていました。
 (かれこれ10年位ボールに触れていない)

皆さま初めまして、昨年(2022年)の11月1日より収集運搬チームの一員となりました土師です。早く名前を覚えて頂けるように元気な挨拶と、丁寧な回収を心掛けて頑張りますので、宜しくお願い致します。

ISO14001 認証取得



有限会社 ダイイチ企業

〒739-1521 広島市安佐北区白木町三田字小橋1521-3

Tel 082-829-1270 Fax 082-829-1283

URL : http://www.daiichi-g.com,

E-mail:h.kifune@daiichi-kigyo.co.jp

営業時間:AM8:00~PM:5:00 日祝定休

設立年月日 昭和62年7月8日 社員数:28名 車両台数19台



★編集後記★

こんにちは。編集長の長谷川です。7月に入り本格的な暑さがやってきました。熱中症にはご注意ください。

町内草刈作業は今年8年目になります。少しずつ参加人数も増えています。町内の皆様と当社従業員に感謝です。

